
25 августа Председатель ЦК КПРФ, Руководитель фракции КПРФ в 
Государственной Думе Г.А. Зюганов выступил перед журналистами. 
Он прокомментировал заявление Совета Госдумы об угрозах, воз-
никающих в результате обстрелов украинскими военными формиро-
ваниями Запорожской атомной электростанции. Заседание Совета 
Госдумы было созвано по инициативе лидера КПРФ.

- В начале июля прошлого года 
президент подписал указ о Страте-
гии Национальной Безопасности. 
Однако сегодня главной угрозой 
для безопасности не только России, 
Европы, но и мира в целом является 
ядерный шантаж, который амери-
канцы силами нацистов, бандеров-
цев и фашистов организовали на 
ридной Украине.

Многие не понимают сути этой 
опасности, поэтому я официально 
обратился с открытым заявлением в 
Совет Безопасности России, к руко-
водству Государственной Думы и 
потребовал срочного созыва Совета 
Госдумы для рассмотрения этой кри-

чащей и крайне острой проблемы.
Я имею на это право, в силу того, 

что мне пришлось три года служить 
в Советской Армии, в специальной 
разведке по борьбе с атомным, 
химическим и бактериологическим 
оружием. Мне пришлось целый год 
просидеть в резиновом костюме и 
противогазе, заниматься тушени-
ем пожаров после Чернобыльской 
аварии и испытывать самое грозное 
оружие.

Должен сказать, что такого шан-
тажа, который организовали сейчас 
американцы, в истории человечества 
еще не было. Уместно напомнить, и 
я сегодня это особо подчеркнул на 

Совете Думы, что в августе 45-го 
на головы японцев были сброшены 
две ядерные бомбы, которые унесли 
разом 250 тысяч жизней. Никакой 
военной необходимости в этой ядер-
ной атаке не было, в силу того, что 
Сталин пообещал руководителям 
США и Англии, что через три месяца 
после победы на Западном фронте 
и взятия Берлина мы объявим войну 
Японии и поможем американцам.

Мы тогда строго выполнили свое 
обязательство. Под командованием 
маршала Василевского была быстро 
сформирована мощная группировка 
войск, которая ровно за три недели 
расколотила хваленую Квантунскую 
армию, насчитывавшую миллион 
человек. Восемьсот тысяч японцев 
тогда попали в плен и десять лет 
работали на стройках Дальнего 
Востока и Сибири.
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СЛОВО КОММУНИСТА - ВЕРНОЕ СЛОВО! ВЫ ХОТИТЕ ЕГО СЛЫШАТЬ?
ВЫПИСЫВАЙТЕ, ПОКУПАЙТЕ И ЧИТАЙТЕ ГАЗЕТУ ОБКОМА КПРФ

ИНДЕКС ПОДПИСКИ П5607

Г.А. Зюганов:Г.А. Зюганов:
Призываю всех сплотить усилия в борьбе Призываю всех сплотить усилия в борьбе 

против атомного шантажа и фашизмапротив атомного шантажа и фашизма

На повестку дня были выдвинуты 
вопросы «О задачах БРО КПРФ в све-
те решений IV Пленума КПРФ» и «О 
проведении отделениями БРО КПРФ 
выборной кампании 2022 года».

Перед началом работы Пленума вновь 
вступившему в ряды КПРФ был вручен 
партийный билет, а затем Секретарь 
Комитета БРО КПРФ Валерий Шевляков 
от имени участников Пленума поздравил 
Станислава Геннадьевича Панова и Нико-
лая Дмитриевича Бабина с юбилейными 
днями рождения, пожелал им крепкого 
здоровья и успехов в партийной работе. 

Открыл Пленум Первый секретарь 
Комитета БРО КПРФ Станислав Генна-
диевич Панов с докладом «О задачах 
БРО КПРФ в свете решений IV совмест-
ного пленума ЦК ЦКРК КПРФ». Лидер 
Белгородского регионального отделения 
КПРФ обозначил и раскрыл текущие 
и перспективные задачи деятельности 
регионального отделения партии, вклю-
чая подготовку к важнейшей юбилейной 
дате – 100-летию образования СССР, 
акцентировал внимание на особенно-

стях современной общественно-полити-
ческой ситуации в стране и в регионе, 
изложил суть и идеологическое значение 
специальной военной операции на Укра-
ине, которую проводит Россия. 

В докладе отмечено, что специальная 
военно-политическая операция на Укра-
ине не позволила неонацистам осуще-
ствить вторжение в Донецкую и Луган-
скую народные республики, предотвра-
тила масштабный геноцид их населения, 
пресекла деятельность биолабораторий 
США. КПРФ поддержала действия Рос-
сийской Федерации по защите Донбас-
са и освобождению братского народа 
Украины от нацистского порабощения. 
Подчеркнуто, что спецификой Белго-
родской области является пограничье с 
Украиной, наличие тесного переплетения 
семейно-родственных связей и поэтому 
неоднозначное отношение граждан к 
событиям в соседнем государстве. Тем 
не менее в целом, начало спецоперации 
на Украине вызвало среди граждан рост 
патриотических настроений и надежд на 
долгожданные перемены. 

Вместе с тем, обозначено, что, 

несмотря на важные решения, отмечен-
ные выше, кардинального обновления 
внутренней политики РФ не произошло. 
Либерализм и монетаризм, нищета и 
социальный раскол, антисоветизм и 
русофобия усиливают остроту внешних 
угроз. Перед Россией стоят масштабные 
социально-экономические задачи. Необ-
ходим принципиальный пересмотр всей 
проводимой политики. 

В докладе подчеркнута особая роль 

марксистко-ленинской идеологии в разра-
ботке КПРФ документов стратегического 
планирования. Партия добивается  вопло-
щения в жизнь предвыборной программы 
«Десять шагов к власти народа», пред-
лагает антикризисный план «Двадцать 
неотложных мер для преображения Рос-
сии», идет к людям со своей «Программой 
Победы».
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27 августа состоялся Совместный Пленум Комитета 27 августа состоялся Совместный Пленум Комитета 
и КРК Белгородского Регионального Отделения и КРК Белгородского Регионального Отделения 

Коммунистической Партии Российской ФедерацииКоммунистической Партии Российской Федерации

С ДНЕМ ЗНАНИЙ!
Горячо и сердечно поздравляем вас с началом 

нового учебного года. День знаний – праздник все-
народный, близкий и родной каждому человеку. Мы 
учимся всю жизнь, развивая способности и приоб-
ретая бесценный опыт. Прочным фундаментом этих 
знаний служат основы, заложенные в школе. Радост-
ные трели первых школьных звонков вновь увлекают 
ребят в незабываемую прекрасную страну Знаний. 

Чем тяжелее «багаж» школьного образования, тем 
потом легче идти самостоятельным путем, осущест-
влять свои мечты и планы, достигать самых высоких 
целей в профессии и жизни. Светлую дорогу к знани-
ям прокладывают педагоги. 

Традиционно этот маршрут от «А до Я» вместе с 
детьми и учителями проходят родители, чтобы боль-
шая школьная семья жила единым дружным коллекти-
вом, нацеленным на гармоничное развитие человека. 

От всего сердца желаем молодому поколению 
увлекательного путешествия в мир знаний, нашим учи-
телям и родителям – оптимизма, здоровья, мудрости и 
терпения. Пусть этот учебный год станет для всех вас 
отправной точкой к покорению новых вершин! 

Депутат ГД ФС РФ Сергей Гаврилов,

первый секретарь Комитета БРО КПРФ 
Станислав ПАНОВ,

председатель БРО ВЖС “Надежда России”
Елена СЕРЕНКО
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Подходы КПРФ отражали и продол-
жают отражать интересы абсолютного 
большинства граждан. На рост автори-
тета КПРФ власть отвечает разгулом 
«охранительства», что все чаще проявля-
ется в запретах публичных мероприятий 
партии. В Белгородской области также 
были проявления подобной политики. Во 
время пандемии covid-19 политические 
мероприятия были под запретом, зато 
культурно-массовые мероприятия, соби-
рающие тысячи горожан, проводились 
регулярно. Белгородское региональное 
отделение КПРФ, как и другие партот-
деления, искало и применяло новые 
доступные формы как парламентской, 
так и внепарламентской деятельности. 

В заключение было сказано, что БРО 
КПРФ достойно отметило 100-летие Все-
союзной пионерской организации имени 
В.И. Ленина, в течение всего 2022 года 
проводятся мероприятия, посвященные 
образованию СССР. 

В обсуждении доклада приняли уча-
стие секретари Комитета БРО КПРФ 
Елена Чунихина и Валерий Шевляков, 
председатель КРК БРО КПРФ Александр 
Кондратов, первый секретарь Комитета 
Белгородского городского МО КПРФ 
Кирилл Скачко, первый секретарь Коми-
тета Волоконовского МО КПРФ Татьяна 
Муштатова, первый секретарь Комитета 
Белгородского районного МО КПРФ 
Фридун Джалалзаде, первый секретарь 
Комитета Шебекинского МО КПРФ Вла-
димир Рудоман. 

Продолжил работу Пленум торже-
ственной частью - благодарственными 
письмами за плодотворную работу и 
гуманитарную помощь бойцам, участву-
ющим в СВО на Украине награждены 
товарищи: Станислав Балыков, Алек-

сандр Курчевский, Эдуард Журналев,  
Виктор Лардыгин, Екатерина Долгова, 
Юрий Шашнин, Николай Григорьев и 
Павел Цапков. 

Заслушав и обсудив доклад Первого 
секретаря Комитета БРО КПРФ, участ-
ники совместного Пленума приняли 
Постановление, в котором отметили пра-
вильность исторического вывода партии 
о крайней реакционности империализма, 
порождающего экономический кризис, 
нищету, эксплуатацию, социальный 
раскол и войну. Реализация Програм-
мы КПРФ – это единственный способ 
успешного преодоления накопившихся 
в обществе противоречий, преодоления 
капитализма и вывода России из систем-
ного кризиса на траекторию устойчивого 
социалистического развития. 

По первому вопросу Совместный 
Пленум Комитета и КРК БРО КПРФ 
Постановил:

1. Считать важнейшей задачей пар-
тийных комитетов регионального и мест-
ных отделений, редакции газеты «Слово 
коммуниста» всестороннее продвижение 
программы КПРФ, разъяснение суще-
ства ее положений в широких народных 
массах. Комитету БРО КПРФ, местным 
комитетам партии, действующим депу-
татам от КПРФ активно использовать 
выборные кампании 2022 и 2023 годов по 
выборам в органы местного самоуправ-
ления в целях продвижения программ-
ных установок партии.   Секретарям по 
агитационной работе, редакции газеты 
«Слово коммуниста» строить пропаган-
ду выборных программных положений 
избирательных объединений от КПРФ в 
тесной связи с целями социалистическо-
го преображения России. 

2. Региональному и местным коми-
тетам КПРФ усилить наступательность 
и боевитость своей агитационно-про-

пагандистской работы. Своевременно 
реагировать на актуальные события, 
активно разоблачать провалы власти и 
факты ее антинародных действий. Рас-
ширять связи с массами и трудовыми 
коллективами. Обеспечивать тесное 
соединение информационной работы и 
практических дел партии. Непрерывно 
развивать формы ведения агитации и 
пропаганды. Усилить ее всесторонность 
и массовость, нацеленность на эконо-
мические, социальные, политические и 
нравственные потребности граждан. 

3. Местным и первичным отделениям 
КПРФ провести вдумчивое, не формаль-
ное планирование своей двухлетней 
партийной деятельности (2022-2024 г.г.), 
нацеленное на мобилицацию коммуни-
стов в их борьбе за идеалы социализма.
При постановке задач на новый отчет-
ный период руководствоваться решени-
ями XVIII Съезда КПРФ, Пленумов Цен-
трального Комитета партии, оценками и 
выводами доклада Г.А. Зюганова на IV 
(июльском) совместном Пленуме ЦК и 
ЦК РК «Системный кризис капитализма, 
информационная война и задачи КПРФ в 
борьбе за социализм». 

4. Комитетам МО КПРФ, депутатам 
от КПРФ продолжить работу по оказа-
нию практико-политической, правовой и 
гуманитарной помощи населению Донец-
кой и Луганской народных республик 
и гражданам Украины, оказавшимися 
жертвами неофашистского бандеров-
ского режима, а также военнослужащим 
РФ, участвующим в военной операции на 
территории Украины. 

5. Коммунистам, представляющим 
КПРФ в руководстве общественных 
организаций «Дети войны», ВЖС – 
«Надежда России», «Союз советских 
офицеров», ДПА, ЛКСМ РФ, - деятельно 
использовать свои возможности для 

формирования максимально широкого и 
устойчивого круга сторонников. 

6. Региональному и местным комите-
там КПРФ активизировать идейно-тео-
ретическую, информационную, массово-
политическую работу, нацеленную на под-
готовку к 100-летию образования СССР. 
Совместно с комсомолом уделить особое 
внимание молодежным и детским творче-
ским проектам в честь юбилейной даты. 

7. Комитетам МО КПРФ усилить вни-
мание к вопросам партийной учебы и 
политического просвещения масс. При 
проведении занятий обеспечивать их 
систематичность, не допускать форма-
лизма, шире использовать материалы 
видеоканала «Красная линия» и потенци-
ал членов партии, прошедших обучение 
в Центре политической учебы Централь-
ного Комитета. 

8. Региональному и местным коми-
тетам КПРФ повысить ответственность 
за подбор кандидатур для прохождения 
обучения в Центре политической учебы 
ЦК партии. При проведении данной рабо-
ты исходить из тематической специфики 
конкретных учебных потоков, учитывая 
перспективы включения коммунистов, 
прошедших обучение, в практическую 
деятельность и в кадровый резерв пар-
тийного отделения.  

Также на Пленуме был рассмотрен 
вопрос «О проведении отделениями БРО 
КПРФ избирательной кампании 2022 
года». По данному вопросу выступили: 
первый секретарь Комитета Старо-
осколького МО КПРФ Эдуард Журналев, 
первый секретарь Комитета Губкинского 
МО КПРФ Владимир Чернов и кандидат в 
депутаты Белгородской областной Думы 
по одномандатному избирательному 
округу №18 Екатерина Долгова. 

Пресс-служба БРО КПРФ

27 августа состоялся Совместный Пленум Комитета и КРК Белгородского 27 августа состоялся Совместный Пленум Комитета и КРК Белгородского 
Регионального Отделения Коммунистической Партии Российской ФедерацииРегионального Отделения Коммунистической Партии Российской Федерации

В Краснояружской школе №2 
1 сентября за парты сядут 563 уча-
щихся. В большой, светлой и очень 
современной школе, несмотря на 
ее почтенный возраст, созданы все 
условия для юных краснояружцев. 

Директор школы Анна Голубева 
во время встречи с депутатом Белго-
родской областной Думы Валерием 
Шевляковым рассказала, что в шко-
ле сделан хороший качественный 
ремонт, классы оборудованы и осна-
щены всем необходимым для заня-
тий. Особая гордость – спортивный 
зал, ребята с удовольствием занима-
ются активными видами спорта.

В школе свято чтут историю свое-
го края. О ней можно узнать из мате-
риалов, размещённых на стендах, 
которые украшают также и коридоры 
учебного заведения. Особое место в 
истории края уделено участию крас-
нояружцев в Великой Отечественной 
войне. Память о героических пред-
ках, о подвигах советских солдат и 
мирного населения в суровые годы 
войны свято хранится краснояруж-
цами.

Валерий Шевляков вместе с пер-
вым секретарем МО КПРФ Валенти-
ной Коротковой передали школе кни-
гу воспоминаний «Дети войны: голос правды». Ее авторы – сами дети войны, которые 
рассказывают о своем непростом детстве и молодости, о лишениях и трудном вре-
мени восстановления народного хозяйства в послевоенное время. Примечательно, 
что в этом третьем томе книги есть и работы школьников из Красной Яруги, которые 
записали воспоминания о детских военных и послевоенных годах своих земляков.

 
Соб.инф. Краснояружского МО КПРФ
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Алексеевского районаАлексеевского района

В Алексеевское местное отделение 
Коммунистической партии Российской 
Федерации обратились жители села 
Варваровка, собственники земель-
ных долей, находящихся в аренде 
СПК «Калитва». 11 августа текуще-
го года состоялось общее собрание 
собственников земельных долей в 
Варваровском сельском доме культу-
ры. Извещение о проведении общего 
собрания было напечатано в межрай-
онной газете «Заря» 23 июня текущего 
года. Основным вопросом повестки дня 
собрания стало утверждение межевых 
проектов. По окончании рассмотре-
ния основного вопроса повестки дня, 
планировалось проведение встречи и 
обсуждение накопившихся вопросов с 
главой администрации Алексеевского 
ГО Калашниковым А.Н. и начальниками 
управлений администрации городского 
округа, которым предварительно было 
отправлено приглашение на проводи-

мое собрание. 
А вопросов у жителей окрестных 

сел немало: о работе отделения банка, 
почтового отделения, о медицинском 
обслуживании населения, о капиталь-
ном ремонте школы и строительстве к 
ней пристройки (столовой), об уличном 
освещении и т.д. Но по итогу проведе-
ния общего собрания собственников 
земельных долей и неравнодушных 
жителей приглашенные представители 
муниципальной власти на встречу так и 
не прибыли. Почему представители вла-
сти проигнорировали приглашение на 
встречу для жителей осталось загадкой.

По изложенному факту составили 
обращение на имя Губернатора региона 
с просьбой разобраться в данной ситу-
ации и принять конкретные меры для 
предотвращения подобного поведения 
сотрудников администрации.

Соб.инф. Алексеевского МО КПРФ
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Еще раз подчеркиваю, военной необ-
ходимости сбрасывать на головы япон-
цев два ядерных заряда не было. Но эти 
бомбы были сброшены и на наши головы. 
Тогда же американцы заявили, что начи-
нается другая, атомная дипломатия, и 
Советский Союз будет их слушать. При 
этом они расписали первые пятьдесят 
атомных бомб на каждый из крупных 
городов нашей страны.

Нас спасло то, что советское прави-
тельство немедленно отреагировало на 
эту опасность. Были построены десять 
атомных городов (я был во всех из них). 
Они являлись произведениями искусства 
с точки зрения архитектуры, и примера-
ми гениальных открытий с инженерной 
точки зрения. Нам пришлось тогда осва-
ивать двести новых технологий и созда-
вать целые отрасли промышленности.

Через два месяца после атомной бом-
бардировки Хиросимы и Нагасаки вели-
кий ученый Петр Леонидович Капица 
обратился с закрытым письмом к совет-
скому правительству, в котором подчер-
кнул, что мы отстаем от американцев, 
и надо немедленно наверстывать это 
отставание. И мы тогда приняли самые 
энергичные меры.

У меня на Орловщине в то время на 
коровах пахали. На Орловской земле 
не осталось ни одного целого моста, ни 
одной электроподстанции и ни одного 
живого завода. Но в это время страна 
строила атомные города и ликвидирова-
ла монополию США на ядерное оружие. 
Тем самым мы уберегли и себя, и весь 
мир от атомной бомбардировки.

Видя, как американцы наращивают 
свой ядерный потенциал, великий ученый 
Альберт Эйнштейн в мае 1949 года обра-
тился к человечеству с открытой статьей 
«Почему социализм?». В этой работе он 
особо подчеркнул, что без социализма 
и справедливости избавиться от новой 
ядерной войны будет невозможно и при-
звал весь мир к более тесному сотрудни-
честву с советской страной.

К слову сказать, наш Нобелевский 
лауреат Жорес Иванович Алферов в 
зале Государственной Думы прочитал 
три великолепные лекции. Первая лек-
ция называлась «Советский и американ-
ский атомный проекты и прогресс чело-
вечества». Вторая называлась «Власть и 
наука», а третья была посвящена работе 
Альберта Эйнштейна «Почему социа-
лизм?» Мы получили тогда научное заве-
щание, что без умных и грамотных людей 
решить эти проблемы будет невозможно, 
и управлять будет невозможно.

Академик Легасов, выступая с докла-
дами после Чернобыля в ООН и МАГАТЭ, 
так охарактеризовал причины катастро-
фы: «Главная причина заключается в 
том, что те, кто эксплуатировал станцию, 
опирались не на Толстого и Достоев-
ского, а на таких же технократов, как 
они сами. Их нравственно-культурный 
уровень не соответствовал сложности 
управляемого объекта».

Управлять государством крайне 
сложно. Но сегодня Украина попала в 
лапы безответственных ЦРУшников, 
откровенных бандитов, абсолютно ник-
чемных людей, неспособных ни  к одному 
разумному решению. В стране, пережив-
шей Чернобыль, занимаются атомным 
шантажом и три недели бомбят ядерный 
объект. Кстати, все пятнадцать атомных 
реакторов, которые есть на Украине, 
произведены на знаменитом Ижорском 
заводе в Ленинграде. Это достаточно 
надежные системы. И если даже само-
лет рухнет на реактор, он выдержит этот 
удар.

Но вопрос сегодня в другом. Давайте 
вспомним три самых крупных ядерных 
аварии, произошедших на планете.

Первая произошла в США, в шта-
те Пенсильвания, на АЭС «Три-Майл-
Айленд». Там на одном из энергоблоков 
дала сбой система охлаждения. И в 
результате половина реактора расплави-
лась. Слава богу, реактор не взорвался, 
и все обошлось с минимальными потеря-

ми. Но это была первая и самая крупная 
авария в атомной отрасли.

Второй стала авария на Чернобыль-
ской АЭС. Она явилась результатом 
того, что неквалифицированные люди 
«загнали» четвертый энергоблок.

Следующая авария случилась на АЭС 
«Фукусима» в Японии. Кстати, Запо-
рожская атомная станция, «Фукусима» 
и еще одна атомная станция в Америке 
относятся к разряду самых крупных в 
мире. «Фукусиму» накрыло цунами, и 
четыре энергоблока оказались обесто-
чены и обезвожены. В результате, три 
из них расплавились. Один блок японцы 
«выгребали» одиннадцать лет, а еще два 
будут «выгребать» двадцать лет.

Что касается Чернобыля, то мы 
вынуждены были прокладывать под 
станцией тоннель. Все шахтеры, цар-
ствие им небесное, были добровольца-
ми. Я думаю, на земле из них уже никого 
не осталось, они ушли в мир иной. Все 
они получили огромные дозы облучения, 
но тоннель достроили. И это было сде-
лано только для того, чтобы не упустить 
радиоактивную массу, которая могла 
уплыть по Днепру и заразить весь Черно-
морский гигантский регион.

И вот то, что сейчас делают этими 
бомбардировками Запорожской АЭС 
- удар не по реакторам, это удар по 
системе водоснабжения и охлаждения 
реакторов. Сейчас на станции из шести 
реакторов работают два. Но даже нера-
ботающий реактор надо охлаждать каж-
дую секунду. И поэтому я официально 
обратился, в том числе, и в Совет Безо-
пасности нашей страны. Также мы обра-
тились в Совет Безопасности ООН. Они 
рассмотрели эту тему. Спасибо теле-
каналу «Россия 24», который в прямом 
эфире транслировал доклад представи-
теля РФ Небензи на заседании Совета 
Безопасности ООН. Этот доклад грамот-
ный, умный и ответственный. И впервые 
Совет Безопасности меньше шипел и 
больше задумывался, потому что там 
многие понимают, чем пахнет атомный 
шантаж со стороны Украины. Поэтому 
они приняли решение в срочном порядке 
сформировать делегацию из представи-
телей ООН и МАГАТЭ и направить ее на 
Запорожскую АЭС.

Я думаю те, кто организует этот 
шантаж, будут препятствовать работе 
комиссии. Почему? Потому что Черно-
быльская авария номер два на Запо-
рожской АЭС сегодня выгодна только 
американцам. Она им нужна, потому что 
англосаксы теряют контроль и господ-
ство над миром. Им нравилось пятьдесят 
лет управлять планетой и всеми коман-
довать. Но сейчас под них никто толком, 
кроме НАТОвцев, не выстелился. И даже 
поздравление господину Зеленскому в 
связи с днем независимости Украины 
подписали только американцы, НАТОв-
цы и их сателлиты. Весь остальной мир 
отказался это делать. Отказалась вся 
Азия, арабские страны. Отказались под-
писывать приветствие Африка и Латин-
ская Америка. И в США понимают, что у 
них уходит почва из-под ног.

Она уже у них уходила в конце 90-х 
годов, когда запахло новым кризисом. 
И чтобы всех «выстроить», они сами 
организовали так называемые теракты 
11 сентября против двух башен-близ-
нецов во Всемирном торговом центре в 
Нью-Йорке. И не надо мне рассказывать, 
что, какой-то Бен Ладен, сидя в пещерах 
Пакистана, может организовать опера-
цию, в которой задействованы четыре 
самолета и море спецслужб. Навести 
самолеты на эти башни, могли только 
профессионалы высшего класса.

И в этом отношении американцы и 
англосаксы всегда отличались. Ведь 
они главные провокаторы на планете. 
Они так начали войну с Испанией, когда 
взорвали на Кубе крейсер «Мэн». Так они 
начинали, провокацией в Тонкинском 
заливе, войну против Вьетнама. Так что в 
этом отношении они блестящие мастера. 
И очень бы не хотелось, чтобы еще один 
теракт произошел на Украине, произо-
шел в Европе, имеющей прививку в виде 

двух мировых войн.
Но, посмотрите на сумасшедших и 

потерявших всякое чувство ответствен-
ности прибалтов, которые живут рядом, 
и никуда, в случае чего, не денутся. Они 
сносят памятники, уничтожают цветы, 
возложенные на могилы. Они просто 
ошалели от безответственности и от 
своего, непонятно, откуда взявшегося, 
испуга.

В Эстонии треть населения – это рус-
ские. В Риге половина населения – это 
русские и белорусы. В Латвии, в целом, 
40% населения – это русские и белору-
сы. И если бы наша власть приняла соот-
ветствующие меры, все давно бы пришло 
в норму. Ведь эти наследники нацистов 
и эсэсовцев, которые ничем никогда в 
жизни не занимались, угробили всю эко-
номику, треть населения выгнали из сво-
их стран и теперь издеваются над всем 
русским, советским, над нашей общей 
историей и над воинами-победителями. 
Но такое не может продолжаться долго, 
и этот угар обязательно закончится.

Но и в России сегодня забыли о том, 
что главным условием успеха Военно-
Политической операции, которое сфор-
мулировал президент Путин, является, 
в первую очередь, сплоченность обще-
ства. Но такой сплоченности можно 
добиться лишь на прогрессивных идеях и 
конструктивных программах. В том чис-
ле, в борьбе с терроризмом и атомным 
шантажом.

Второе условие – это защита Русского 
мира. Ведь сегодня на Русскую цивили-
зацию идет самая жесткая атака за всю 
ее историю. Но и против англосаксон-
ской цивилизации уже восстали русская 
цивилизация, китайская, индийская, и, во 
многом, арабская. И это вполне обосно-
ванно. Мы никогда не согласимся с тем, 

чтобы торговать в храмах, чтобы люди 
потеряли свой пол, который им даровали 
господь и природа. Ведь если мы будем 
нарушать законы природы, человечество 
разложится и погибнет.

Поэтому сейчас наша задача: все 
сделать, чтобы, достигая цели Военно-
Политической операции, утроить усилия 
на военном фронте. И я сегодня офици-
ально обратился к Совбезу с этим тре-
бованием. Ведь распоясываются только 
те, кто не чувствует реальной опасности.

Также необходимо утроить усилия 
и бдительность в связи с терактами. 
Гибель Дарьи Дугиной можно было пре-
дотвратить. Ведь об угрозе теракта было 
известно еще за пару месяцев и можно 
было принять исчерпывающие меры.

Надо утроить усилия и с точки зрения 
дипломатии. Кстати, Франция является 
одним из крупнейших производителей 
атомной энергии, и Макрон пользуется 
большим влиянием на МАГАТЭ.

Надо усилить и прямые контакты 
между руководителями России и США 
по любым каналам. Когда разразился 
Карибский кризис, нам удалось предот-
вратить ядерную катастрофу только за 
счет прямых контактов брата президента 
Кеннеди и нашего посла в США. Об этом 
никто особенно не распространялся, 
потому что президент Кеннеди, подписы-
вая с СССР соглашение о выводе ракет 
с Кубы и из Турции, просил никому не 
раскрывать подробностей переговоров. 
И мы десять лет об этом молчали.

Я надеюсь, что Совет Государствен-
ной Думы, приняв сегодняшнее решение, 
все сделает и для того, чтобы утроили 
усилия наши дипломаты. Но народная 
дипломатия в этом отношении является 
главной. Мы отправили на Донбасс 100-й 
гуманитарный конвой, и сейчас готовим 
101-й. Мы уже приняли десять с полови-
ной тысяч детей Донбасса и продолжаем 
их принимать. И будем все делать, чтобы 
успешно завершить Военно-Политиче-
скую операцию, освободив мир от нациз-
ма, бандеровщины и фашизма.

Я призываю всех сплотить усилия 
в борьбе против атомного шантажа и 
фашизма.

* * *
Заявление Совета Государственной Думы ФС РФ об угрозах,

возникающих в результате обстрелов украинскими 
военными формированиями Запорожской атомной электростанции

Совет Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации 
решительно осуждает продолжающиеся в течение последних нескольких недель 
обстрелы украинскими военными формированиями крупнейшей в Европе Запорож-
ской атомной электростанции (ЗАЭС).

Ракетно-артиллерийским ударам подвергается критически важная инфраструк-
тура ЗАЭС, нарушение ядерной и физической безопасности которой грозит мас-
штабной катастрофой в центре Европейского континента. Последствия безрассуд-
ных действий Киева, отдающего приказы об обстрелах ЗАЭС, могут стать поистине 
ужасающими.

На территории Российской Федерации украинские диверсанты подрывают линии 
электропередач, ведущие к Курской АЭС.

Ряд крупных аварий на АЭС, очевидным образом, ничему не научил Киев и его 
натовских покровителей. Русофобская идеология перевешивает принципы ядерной 
безопасности.

Только благодаря самоотверженности российских военнослужащих, выполняю-
щих свой долг в рамках специальной военной операции на Украине, до настоящего 
времени удается обеспечивать необходимую защиту основных объектов ЗАЭС и 
близлежащего города Энергодара.

Террористические по своей сути нападения на ЗАЭС являются нарушениями 
международного гуманитарного права, что влечет ответственность причастных госу-
дарств и политиков, которые отдают преступные приказы и их исполняют.

Россия постоянно поднимает в Совете Безопасности ООН вопрос о недопусти-
мости ударов по ЗАЭС со стороны Украины. Приводит неопровержимые доказа-
тельства преступлений киевского режима. Призывает страны, влияющие на Киев, 
принудить украинскую сторону к немедленному прекращению обстрелов.

Соучастниками и пособниками преступлений становятся страны Запада, снабжа-
ющие Украину все более тяжелыми видами вооружения. Попустительствуя варвар-
ским атакам на ЗАЭС, спонсоры Киева ставят под угрозу народы своих стран, что 
безответственно и недопустимо.

Совет Государственной Думы, в состав которого входят, в том числе руководи-
тели фракций всех представленных в Государственной Думе политических партий, 
призывает ООН и МАГАТЭ, а также национальные парламенты, межпарламентские 
организации и органы:

- дать принципиальную оценку преступным действиям Киева;
- потребовать от властей Украины немедленного прекращения обстрелов ЗАЭС и 

других объектов, разрушение которых несет опасность радиоактивного, химическо-
го и биологического заражения и техногенной катастрофы.

Совет Государственной Думы требует прекратить поставки на Украину воору-
жений, которыми антинародный киевский режим убивает и калечит людей, создает 
риск возникновения ядерной катастрофы.

Обращаемся к гражданам Украины с просьбой осознать страшные последствия 
преступной и провокационной политики киевского режима.

Совет Государственной Думы подтверждает готовность российской стороны 
сделать все необходимое для организации международной миссии МАГАТЭ на ЗАЭС 
с тем, чтобы специалисты агентства могли на месте засвидетельствовать наличие 
угроз, создаваемых в результате постоянных украинских атак на атомную электро-
станцию, чреватых трагическими последствиями для всего человечества.

25.08.2022 г.

Г.А. Зюганов: Призываю всех сплотить усилия в Г.А. Зюганов: Призываю всех сплотить усилия в 
борьбе против атомного шантажа и фашизмаборьбе против атомного шантажа и фашизма
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Белгородская команда «Спартак-
КПРФ» приняла участие в седьмом Все-
российском турнире по мини-футболу 
«Таланты России», который проходил в 
Москве. Всего в играх приняли участие 
30 команд, съехались представители из 
самых разных регионов России, в том 
числе команда из Донецкой Народной 
Республики. 

Председатель ЦК КПРФ, руководи-
тель фракции КПРФ в Государственной 
Думе ФС РФ Геннадий Зюганов принял 
участие в открытии турнира. Обрщаясь 
к спортсменам с приветственным сло-
вом, Геннадий Андреевич пожелал всем 
участникам турнира хорошего спортив-
ного задора и красивой результативной 
игры.

Депутат Государственной Думы от 
КПРФ Сергей Гаврилов отметил: «Высо-
кая организация турнира, участие 30 
команд со всей страны, присутствие 
первых лиц партии придали спортивно-

му празднику особое звучание. Накал 
борьбы был высоким, белгородской 
команде пришлось сражаться с опыт-
ными и сильными соперниками. В этот 
раз белгородские футболисты не смогли 
выйти вперед, но они продемонстриро-
вали немалую волю к победе и хорошую 
слаженную игру. Уверен, что победы у 
белгородской команды «Спартак-КПРФ» 
еще впереди».

Как отметил тренер команды Игорь 
Клавкин, накал борьбы был очень высо-
ким. Ребята играли с полной отдачей, 
но соперники также были на высоте. В 
финал турнира пробились команды из 
Тюмени и Москвы. 

По итогам соревнований команда из 
Тюмени стала чемпионом Всероссийско-
го турнира «Таланты России», на втором 
месте – футболисты «Красной Москвы», 
на третьем – Томска.

Пресс-служба БРО КПРФ
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Футболисты «Спартак-КПРФ» выступили на Футболисты «Спартак-КПРФ» выступили на 
Всероссийском турнире по мини-футболу Всероссийском турнире по мини-футболу 

Дары лета

Члены женского движения 
Белгородского района совмест-
но с работниками Головинского 
и Журавлевского СДК провели 
конкурс на лучшее блюдо из яблок 
«Яблочный спас». Пироги с ябло-
ками, шарлотки и много других 
вкусностей можно было оценить и 
попробовать.

Праздник для души

Яркий, красочный праздник - 
день рождения устроили члены 
женского движения для маль-
чика из многодетной семьи. Для 
поздравления был приглашен 
очень веселый Человек-паук с 
прекрасной программой. Были 
игры, спортивные соревнования, 
дискотека с мыльными пузырями 
и конечно праздничный торт. В 

завершении праздника фото друзей с 
Человеком-пауком.

Валуйское МО ВЖС-Надежда 
России поучаствовало во 

Всероссийской акции

В рамках всероссийской акции 
протеста «России-достойную жизнь и 

великое будущее» Валуйское МО ВЖС-
НАДЕЖДА РОССИИ провели круглый 
стол, на котором обобщили опыт рабо-
ты Дегтяревой Н.И., отчитались о про-
деланной работе и наметили планы на 
будущее. Закончили мероприятие раз-
дачей газет населению.

Пресс-служба БРО КПРФ

Короткой строкойКороткой строкой

Председатель комитета Госдумы по 
вопросам собственности, земель-
ным и имущественным отношениям, 
депутат от КПРФ Сергей Гаврилов 
по итогам состоявшегося заседания 
правительства прокомментировал 
вопрос исполнения федерального 
бюджета за шесть месяцев 2022 года.

По словам парламентария, «несмо-
тря на обнадеживающие итоги испол-
нения бюджета в первом полугодии, 
есть основания для беспокойства».

«Рост доходов на 25% во многом 
обеспечен переориентацией экспорта 
наших энергоресурсов, прежде всего, 
нефти и газа, в дружественные стра-
ны. Доходы составили 14 трлн рублей, 
расходы — 12,5 трлн рублей. Это объ-

ясняет сформировавшийся профицит 
федерального бюджета.

Однако уже к концу августа профи-
цит снизился за счет падения доходов 
от не нефтегазового сектора, в основ-
ном из-за санкций. Произошло сокра-
щение производства из-за нарушения 
хозяйственных связей с иностранными 
компаниями, снижения поставок ком-
плектующих и роста цен на них. Целе-
сообразнее будет, если не выводить 
деньги в резервный фонд, а это – более 
3,5 трлн рублей, а расходовать их для 
расширения внутренних инвестиций и 
ускорения импортозамещения.

Первые шаги к этому сделаны: рас-
ширены возможности для ускорения 
инвестпроцессов и поддержки про-
граммы «Фабрика проектного финан-

сирования». Однако существующих 
инструментов явно недостаточно. 
Необходима широкая индустриализа-
ция страны на современной научно-
технической основе в высокотехноло-
гичных отраслях промышленности. 

Для нас важно увеличение возмож-
ностей планирования развития ключе-
вых отраслей, в частности, авиастрое-
ния, станко- и судостроения и других 
сфер. А также имеет важное значение 
создание Минфином и Банком России 
эффективных инструментов госу-
дарственных и частных инвестиций, 
исключение массового бегства капита-
ла за рубеж.»

Пресс-служба 
БРО КПРФ

Депутат Госдумы Сергей Гаврилов предложил меры для Депутат Госдумы Сергей Гаврилов предложил меры для 
эффективного использования профицита бюджета эффективного использования профицита бюджета 


